
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「我等の生業」 

� 3分間スピーチ；辰已泰啓君 

� フォーラム：台中中州RC来日について 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

10/2 38(7) 23(3) 1 70.59% 

9/25 38(7) 26(3) 0 76.47% 

9/18 38(7) 22(3) 4 76.47% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 10月 15日(水) 南輪会会長幹事懇談会（河内長野商工会館 3階会議室） 

� 10月 16日(木) 10月 17日(金)台中中州 RC来日歓迎会に例会変更 

� 10月 17日(金) 台中中州 RC歓迎会（シェラトン都ホテル大阪） 

� 10月 20日(月) 地区大会チャリティゴルフ（天野山カントリークラブ） 

� 10月 23日(木) 移動例会 滋賀県長浜環境展見学会（家族親睦会＋職業奉仕） 

� 10月 25日(土)26日(日) 地区大会 

� 10月 28日(火) 南輪会ゴルフコンペ（天野山カントリークラブ） 

� 10月 30日(木) 10月 26日(日)地区大会に例会変更 

� 11月 6日(木) 例会場はグランドホテル二葉に変更 

� 11月 13日(木) 例会場はグランドホテル二葉に変更 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

我等の生業 

我等の生業（なりわい）さまざまなれど 

集いて図（はか）る心は一つ 

求むるところは平和親睦（やわらぎむつび） 

力（つと）むるところは向上奉仕 

おおロータリアン  我等の集い 
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★ゲスト卓話者 

・杉元千尋様  児童養護施設 高鷲学園 里親支援専門相談員  

・岡本美香様  大阪府富田林子ども家庭センター 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●姉妹クラブ委員会･･･千田佑兵君 

10月 17日(金) 18時～『台中中州 RC歓迎会』を開催します（移動例会） 

場所はシェラトン都ホテル大阪 葛城の間です。30分前にご出席下さい。 

会費は、会員：10,000円  ご家族：8,000円です。 

ご出席宜しくお願いいたします。 

また、お土産のお願いをいたします。個人的なお土産は名刺を貼って、事務局か例会場までお持

ちください。来日の方 22名（13世帯、事務局と通訳含む）会員数 45名です。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

10 月になりました。秋の行楽に丁度いいシーズンになったような気がするのですが、御嶽さ

んが噴火爆発をして、大勢の犠牲者がでました。最近、自然の災害の頻度がすごく増えたような

気がします。ついこの間、広島県にて大規模な水害が起こったばかりで、毎シーズン、何かしら

の災害が発生しているように感じます。御嶽山でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りし

たいと思います。 

 

先週金曜日に美原ロータリークラブの例会にメークアップに行ってきました。この日は、ガバナ

ー公式訪問でありました。富田林ロータリークラブで行ったのと同じように、スライドを流しな

がらのガバナーアドレスでありましたが、途中で、「こんなスライドは観たくない」という発言

もあり、辻ガバナーも大分と苦慮されていたように感じました。あらためて、ガバナーのお話を、

冷静かつ客観的に聴くことができました。辻ガバナーは、「過去を白紙にし、水に流して」とか

「皆で仲良くやっていきましょう」とかのお話がありましたが、「過去の何を白紙に戻すのか？」

具体的な明言はありませんでしたので、隔靴掻痒の思いで聴きました。地区正常化を目指すので

あれば、過去において、2640 地区で何が起こり、なにが問題であったのかをはっきりとさせな

いと問題解決にはつながらないし、説得力も無いように感じました。 

 

最近、急に円が安くなり、＄1=108円前後の水準が続いています。私共の会社は、韓国でも事業

を行っているのですが、円安・ウォン高が続き、韓国経済は低迷を続けています。日本と韓国の

経済は、為替の影響によってトレードオフの関係にあるように感じております。リーマンショッ

クの直後は、極端に円高が進み、日本経済は一人負けの状態で大変に苦しみました。一方の韓国

は、ウォン安で、輸出が伸び、経済は活性化しました。今の状況と正反対だったのです。しかし、
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日本も、あまりにも円が安くなってしまうと、エネルギーの値段等が高くなって、悪性のインフ

レになりかねません。日本と韓国と両国にて事業を行っている私にとっては、もう少し円が高く

なって、もう少しウォンが安くなるような水準が一番ありがたいのです。 

 

先月、私は中国に行った時に、四川の火鍋を食べました。鍋の中に真っ赤なスープがぐつぐつと

煮え、麻辣味の火鍋を汗をかきかき、フーフー言いながら食べます。麻辣味は、山椒の痺れるよ

うな感じと、唐辛子の辛い味のことです。火鍋を食べると、「ついつい癖になる味」などと言い、

また食べたくなるのですが、実は多くの場合、「ついつい癖になる」ものを隠し味として入れて

いるケースが多いのだそうです。四川省で 268 軒の火鍋レストランを調査した結果、67 軒で火

鍋に「けしがら」を入れていることが分かったそうです。「けしがら」や「けしの実」を火鍋に

入れると麻薬成分のモルヒネが抽出されることになります。1991年に中国政府は、「食品にけし

がらを入れることは違法行為にあたる」と通達を出しているそうですが、火鍋レストラン側は「け

しがらを入れないと美味しくないし、お客さんが通ってくれない」と言っているそうです。南京

で火鍋を食べたお客さんが火鍋を食べた後にモルヒネ検出キットで尿を調べたところ陽性反応

が出たという話も聴きます。大陸の冬は寒いです。熱い火鍋で温まりたいと思っても、気を付け

ないと、中毒になってしまうようで、注意が必要です。 

 

 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡 敬君  高鷲学園 杉元様 卓話ありがとうございます 

  みなさん、今月もよろしくお願いします 

☺橋本竜也君 杉元様、岡本様、本日卓話ありがとうございます 

              小計 15,000円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ    

☺森井茂治君 結婚記念日  

☺武島孝臣君 職業奉仕記念日 

☺松澤政彦君 入会記念日 

☺藤野正勝君 奥様誕生日 

☺坂ノ上卓也君 誕生日、結婚記念日 

☺辰已泰啓君 結婚記念日 

☺大元 相君 結婚記念日 

☺西澤友成君 奥様誕生日、結婚記念日 

        小計 50,000円 合計 65,000円 累計 780,611円 
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卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･児童養護施設児童養護施設児童養護施設児童養護施設    高鷲学園高鷲学園高鷲学園高鷲学園    里親支援専門相談員里親支援専門相談員里親支援専門相談員里親支援専門相談員    杉元千尋様杉元千尋様杉元千尋様杉元千尋様    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


